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行进京华大地 讲述精彩故事

走走进进京京城城
打打井井工工

本报讯 （记者 周美玉 ） 昨
天上午， 在北京两会会场， 北京
市卫生计生委主任方来英在做客
北京城市广播 “一把手访谈” 节
目中表示， 北京将用两到三年的
时间， 完成全市的医药分开， 解
决药价虚高的问题。

两到三年完成医药分开

对于政府报告中提到的推动
医疗服务价格调整， 目前存在看
病贵 、 乱开药 、 多检查等问题

时， 方来英表示， 医疗服务价格
不合理， 医疗护理费每天才9元，
而药品有加成15%的利润， 就会
出现药品滥用现象， 所以要理顺
价格关系。

“医疗服务价格有升有降 ，
不是单纯涨价关系， 要让市民得
到更安全的医疗服务， 今年会调
整一部分， 全部完成需要两到三
年时间 ， 目前为止执行国家定
价， 由发改委负责， 不会让医院
随意定价。”

方来英介绍， 随着社会办医
的放开， 医院总量的60%现在是
来自非政府， 社区卫生服务中心
今后也会引入社会资本， 涉及到
初级医疗服务保健， 今年可以看
到社会资本在城区开连锁门诊。

三级医院必须有产科

“针对建档难， 其实表现在
三级医院， 比如妇产医院、 协和
医院， 这些医院主要是接诊高危
产妇， 二级医院、 乡镇医院接诊

顺产产妇其实是安全的， 对高危
产妇会进行转诊。” 方来英表示。

“3年内会增加1000张产床 ，
今年就要增加100至200张， 同时
提出强制性要求， 三级医院必须
有妇产科。”

“三甲” 首先满足基层转诊

市卫计委提出， 今年大医院
必须要给基层转诊病人留出30%
号源。 “说到大医院看病难， 解
决这一问题， 需要让社区服务中

心品牌更亮。 任何一个疾病都需
要一个诊断的过程， 这时要有一
个医生在基层社区， 做一个把关
人 ， 需要的话就可以让病人转
诊。” 方来英说。

方来英强调 ， 留给基层的
30%号源只是预估， 任何一家三
甲医院， 首先必须满足基层社区
的转诊， 基层转诊过来的， 大医
院必须优先提供服务 ， 不准拖
延， 有多少转诊多少， 重点在于
“首先必须满足基层转诊”。
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昨天下午 ， 由北京市总工
会、 市温暖基金会和哈尔斯实业
有限公司联合主办的 “2015哈尔
斯 迎春送温暖活动” 拉开帷幕。
本次活动将向全市100名劳动模
范和400户困难职工家庭捐赠电
采暖器。
本报记者 白莹 周世杰 摄影报道

500台电采暖器
送劳模和困难职工
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市卫生计生委主任方来英做客“一把手访谈”

“薇薇新娘欠薪”追踪报道

员工担心：赢了官司也拿不到钱

■本期维权

�记者连续几天对北京薇薇
新娘员工遭欠薪一事进行采访，
发现几乎所有被采访员工都涉及
工资被拖欠。 员工们说： 劳动仲

裁申请得到支持的， 单位也未支
付欠薪 。 李经理亲手签署的欠
条， 也未兑现。 员工们表示： 真
担心赢了官司也拿不到钱。
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本市两三年时间完成医药分开

互助保障：让职工多一层保护伞■本期关注


